
Cena d�istituto: anno secondo 
 
Già l�anno scorso l�istituto Gesù Eucaristico concludeva l�anno 
scolastico con una serata che vedeva riuniti alunni e prof., tutti 
uniti prima del congedo per le vacanze estive. Visto il successo 
riscosso l�anno precedente, si è voluta riproporre l�esperienza 
anche all�inizio di quest�anno; ancora una volta promotori 
dell�iniziativa sono stati i docenti S. Giannì, A. Vigone e A. 
Pignone. Sebbene la partecipazione non si possa esattamente 
definire a �furor di popolo�, i partecipanti si sono dimostrati 
contenti di aver dato la loro adesione, felici di aver conosciuto 
i loro docenti al di fuori del contesto scolastico. Luogo della 
festa: il ristorante �Campanaccio� in contrada Tre Cancelli, 
particolare località immersa nel bosco. La serata, svoltasi lo 
scorso 26 ottobre, inizia con il raduno di alunni e prof. in 
piazza Garibaldi prima di muoversi con tutti i partecipanti verso 
la meta della cena. Alcuni neopatentati hanno invece deciso di 
raggiungere direttamente il ristorante e, arrivati lì, non sono 
naturalmente mancati i soliti ritardatari. Con meraviglia di molti 
anche la preside dell�Istituto Francesca Giannì, al secolo suor 
Melina, ha raggiunto i suoi ragazzi per condividere con loro 
questo momento. Oltre a Giannì, Pignone e Vigone si sono unite 
alla festa anche le prof. L. Bruno, A. Paradiso e C. Incudine 
(unica prof., tra i nuovi �acquisti� ad essere presente). Sin 
dall�antipasto(a base di salumi), i nostri giovani si sono subito 
dimostrati ansiosi di animare la serata: brindisi improvvisati, 
fughe all�aria aperta e, tra una pizza e l�altra, anche qualche 
innocente scaramuccia. Se uno degli obiettivi di questa serata era 
approfondire il rapporto umano alunni-professori, può definirsi 
raggiunto: i nostri docenti, infatti, scesi dalla cattedra, per 
una sera si son seduti tutti allo stesso �banco�, senza 
risparmiarsi, scherzando con e più dei loro ragazzi. Non sono 
sfuggite allo sguardo vigile degli adulti neanche palesi �alzate 
di gomito� che hanno aggiunto una ulteriore nota di colore a 
questa già effervescente riunione. Da non dimenticare, soprattutto 
per i ragazzi, il ballo conclusivo della serata che ha raccolto  
gli ultimi sopravvissuti tra i quali, i nostri prof. che, preso il 
ritmo, hanno sbaragliato tutta la concorrenza, davanti agli occhi 
piacevolmente sorpresi dei loro alunni. Il �day after� porta il 
verdetto: �Una serata divertente- asserisce Giuliana Tarantino, 
alunna in classe terza- �molto stimolante e soprattutto utile a 
migliorare i rapporti prof-alunni�. Contrastante, invece, 
l�atteggiamento delle �new entry� della classe prima che per tutta 
la serata son rimaste sedute in disparte dal resto dei commensali 
commentando, il giorno seguente, di non aver trovato la serata di 
loro gradimento. Ciò è probabilmente dovuto al fatto che i nuovi 
arrivati non si sono ancora ambientati e inserti con il resto 
dell�istituto, per il quale, invece, è stata un�esperienza 
positiva, che speriamo si ripeta in futuro.  
Alla prossima! 
 
 



  
 


